

# NGO

## Danrem 142/Tatag Kunjungan Kerja Ke Kabupaten Mamuju Tengah, siap ciptakan Pemilu 2024 yang aman dan kondusif

M Ali Akbar - [SULBAR.NGO.WEB.ID](http://SULBAR.NGO.WEB.ID)

Nov 29, 2023 - 13:04



Mateng - Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Deni Rejeki, S.E., M.Si. di dampingi Kasi Intel Kasrem 142/Tatag Kolonel Kav Ir. Amran Wahid, ST., M.M melakukan Kunjungan Kerja (Kunker) di Kabupaten Mamuju Tengah Prov. Sulbar. Selasa (28/11/2023).



Kunker Danrem 142/Tatag beserta rombongan ini disambut hangat oleh Bupati Mateng H. Aras Tammauni (Bupati Mamuju tengah)., Wakil Bupati Mateng, Sekda Kab. Mateng, Perwira Penghubung Kodim/1418 Mamuju, Kabag SDM Polres Mateng, Danramil 1418-04 Budong-Budong, dan Para ASN Pemkab Kab. Mateng, bertempat di Aula Kantor Bupati Mateng.

“Sambutan Dr. H. Askary, S.Sos., M.Si (Sekda Kab. Mateng), mewakili Bupati Mateng kami ucapkan selamat datang Danrem 142/Tatag beserta rombongan di Kab. Mateng, kami mewakili Pemkab Mateng mengucapkan apresiasi yang sebesar besarnya, kehadiran Danrem beserta rombongan pada hari ini merupakan suatu kehormatan dan kebahagiaan bagi masyarakat Kabupaten Mateng,” ucap H. Askary

Sekda juga menjelaskan Program-program prioritas yang dilakukan oleh pemerintah dalam rangka mengantisipasi isu-isu yang berkembang saat ini di Sulawesi Barat, masalah penanganan stunting begitu juga kemiskinan ekstrim.

ditambahkan kondisi Kamtibmas dan penyelenggaraan Pemerintahan Kabupaten Mateng secara umum relatif aman dan kondusif hal ini bisa terwujud berkat kerjasama dan koordinasi yang terbangun dengan Forkopimda.

Danrem 142/Tatag dalam sambutannya mengucapkan terima kasih atas sambutan hangatnya, silaturahmi ini tujuannya untuk meningkatkan semangat kebersamaan, khususnya dalam rangka membangun daerah Kabupaten Mateng. Danrem juga mengajak untuk berkolaborasi dan bersinergi dalam

menyukseskan program- program pembangunan di daerah, sehingga Kabupaten Mateng semakin maju dan masyarakatnya lebih Sejahtera,” Ucap Danrem 142/Tatag



Ditambahkan Jenderal Bintang Satu itu, memasuki tahapan pemilu kami khususnya Jajaran Korem 142/Tatag dalam menjaga stabilitas keamanan di wilayah akan bersinergi dengan kepolisian, Pemda Mateng dan semua stakeholder yang terkait untuk bagaimana menciptakan kondisi Pemilu 2024 yang aman dan kondusif khususnya di wilayah Kab. Mateng,” tegas Brigjen TNI Deni